

Establecen nuevos lazos culturales Cuba y Estados Unidos



La Habana, 20 abr (RHC) El ministro de cultura de Cuba, Julián González, celebró los lazos que se establecen con Estados Unidos gracias a la visita de una delegación de más de 70 personalidades procedentes del país norteamericano.

A juicio del titular, esta es una buena oportunidad para que representantes de la cultura y las artes de Estados Unidos conozcan sobre la mayor de las islas de las Antillas, y agregó que el intercambio es uno de los pilares más profundos y sólidos de cualquier integración,

Por su parte, el secretario del Smithsonian Institution, David J. Skorton, expresó sentirse muy impresionado por el desarrollo de las artes y la cultura en este país.

Hay muchas personas jóvenes involucradas y sus capacidades e intereses son muy amplios, por ello deseamos construir una mayor colaboración, apuntó esta autoridad de uno de los grupos de museos más grandes del mundo.

Para la presidenta del Comité Presidencial para las Artes y las Humanidades de los Estados Unidos, Margo Lion, la visita permite aprender más de la cultura cubana además de construir puentes entre ambos.

Estamos interesados en todas las áreas de la cultura cubana y esperamos que juntos podamos hacer más en el futuro, indicó la productora teatral.

La víspera, miembros del Comité Presidencial para las Artes y las Humanidades de Estados Unidos estuvieron en varias instituciones culturales de la capital, visitaron la sede del grupo teatral La Colmenita, e intercambiaron con niños y profesores de la Escuela Primaria Miguel Fernández Roig.

En los Estudios de Animación del Icaic los invitados intercambiaron con directores, actores y representantes del cine cubano . Roberto Smith, presidente del Instituto, compartió con los visitantes parte de la historia y el trabajo de la institución en sus 57 años, tanto en la producción cinematográfica, como en la formación del gusto cinematográfico de los espectadores.

Asimismo, informó que seis largometrajes de reciente producción del Icaic serán exhibidos en los próximos meses en las salas de cine de diez ciudades norteamericanas.

Luego de recorrer la Universidad de las Artes, uno de los integrantes más populares de la delegación, el rapero Usher se trasladó hasta la costera localidad de Regla y estuvo en una peña de hip hop.

El Comité Presidencial para las Artes y las Humanidades de Estados Unidos es un ente asesor de la Casa Blanca en esos temas y trabaja directamente con las principales agencias relacionadas con la cultura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/91152-establecen-nuevos-lazos-culturales-cuba-y-estados-unidos>



Radio Habana Cuba